



10 | 24
OCT. AVRIL

⌚ 10h00 à 18h00

📍 Fondation
Maeght
Saint-Paul de
Vence

CULTURE, EXPOSITION

Exposition Baya

 AJOUTER À MON CALENDRIER

Figure singulière de la création en Méditerranée, Baya a marqué la seconde moitié du XXe siècle par un univers à la fois poétique et flamboyant. Son œuvre déploie une profusion de formes végétales, de couleurs intenses et de personnages féminins magnifiés, dans une célébration joyeuse de la vie et de l'imaginaire.

L'exposition invite à découvrir cette féerie singulière, peuplée d'oiseaux, de musiques et de figures aux parures somptueuses. Elle offre l'occasion d'explorer un parcours artistique unique, nourri de rencontres déterminantes mais avant tout porté par une liberté créatrice qui continue de résonner aujourd'hui.

Née Fatma Haddad à Bordj el-Kiffan en 1931, Baya occupe une place singulière dans l'histoire de l'art du XXe siècle en Méditerranée et demeure l'une des figures majeures de la scène artistique algérienne de la seconde moitié du siècle. Très tôt, elle réalise des modelages et dessine sur la terre avant d'être encouragée par Marguerite Benhoura et Jean Peyrissac à pratiquer la gouache.

En 1947, Aimé Maeght découvre ses travaux à Alger et décide de les présenter dans sa galerie parisienne. L'exposition, accompagnée d'un texte d'André Breton pour le catalogue Derrière le Miroir, révèle au public une jeune artiste autodidacte, qui rédige alors son premier texte, *Le grand zoiseau*. Grâce à Maeght, Baya rejoint Vallauris où elle travaille la céramique aux côtés de Pablo Picasso. Son univers attire rapidement l'attention de la critique, notamment avec un article d'Edmonde Charles-Roux dans l'édition américaine de *Vogue* en 1948.

Exposition présentée dans la salle Anny Courtade. La Fondation Maeght confirme ainsi sa volonté fondatrice de montrer toutes les expressions artistiques, de la peinture au dessin, de la sculpture à la musique, de la danse à l'art vidéo, de la poésie à la photographie, etc.



Plein tarif : 18 €, Tarif réduit : 14 €.

Gratuit pour les moins de 16 ans.